

jueves 30 de septiembre de 2021

El Alcalde de Antequera asiste a la presentación del potencial logístico del Puerto Seco de Antequera en Algeciras con el objetivo de unir sinergias con su Puerto Marítimo

Manolo Barón acudió en el Puerto de Algeciras a una doble cita promovida por el Grupo IDEC, inversor francés participante del Puerto Seco, que presentaba también su reto deportivo de un maxitrimarán que hará la Ruta del Descubrimiento. Dicha empresa dio a conocer también todas las intenciones de unión entre el Puerto Seco de Antequera y el Puerto Marítimo de Algeciras, al tiempo que se concretó el apoyo al Ramal Central Ferroviario.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en la tarde de este miércoles 29 de septiembre a una doble presentación promovida por el Grupo IDEC, inversor francés participante del Puerto Seco, en la ciudad de Algeciras. Estuvieron presentes el alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluze, el presidente del Grupo IDEC, Patrice Lafargue, el gerente del Puerto Seco de Antequera, Saúl Minguela, entre otras autoridades representantes también de la Subdelegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en la zona y de la Consejería de Fomento.

En primer lugar, se dio la bienvenida al maxitrimarán apadrinado por IDEC Sport –dentro de su política de responsabilidad social a través del deporte– que se apresta en breve a intentar batir el récord en torno a la Ruta del Descubrimiento, el recorrido que realizó Cristóbal Colón entre Cádiz y San Salvador (Bahamas).

Por otra parte, se llevó a cabo una presentación por parte del Grupo IDEC para desvelar las intenciones de unión entre el Puerto Seco de Antequera y el Puerto Marítimo de Algeciras, dos iniciativas de dos ciudades que están llamadas a ser ya referentes logísticos del sur de Europa.

En este sentido, el alcalde Manolo Barón considera que tanto Algeciras como Antequera son dos ciudades con dos puertos absolutamente primordiales, pudiendo comprobar el Presidente del Grupo IDEC las posibilidades de unión entre el Puerto Marítimo de Algeciras y el Puerto Seco.

"Alianzas como estas son las que tenemos que seguir persiguiendo, con grupos de inversión y ayuntamientos que comparten los mismos objetivos logísticos y también con autoridades de la Junta de Andalucía para conseguir que el proyecto de Puerto Seco de Antequera, además de ser un proyecto de urbanización completo que se está desarrollando, sea el mayor proyecto de inversión en el centro de Andalucía en los próximos años", valoraba nuestro Alcalde.

Previamente, Puerto Seco de Antequera se adhería expresamente a la plataforma al Ramal Central, iniciativa puesta en marcha por el alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, con el propósito de vertebrar nuestro país con el impulso de los corredores Atlántico y Mediterráneo, generando así nuevas alternativas para la economía y favoreciendo la creación de empleo en el sector logístico.

